

EN BUSCA DEL 0 Y 1

Posted on 23/10/2015 by Naider



EN BUSCA DEL O Y 1

Las empresas españolas están por detrás de la media europea en digitalización pese a avanzar más que el nivel medio europeo

naider

Según el último informe de la empresa [PWC](#), las empresas españolas han avanzado más que la media europea en materia de transformación digital, a pesar de ello, siguen por debajo del nivel medio alcanzado por las europeas.

El informe ha sido llevado a cabo a través de más de 2.000 entrevistas a directivos de empresas tecnológicas asignándoles 77,5 puntos sobre 100 posibles, por debajo de los 81 puntos de media europea. Para ello, los encargados del estudio han tenido en cuenta características tales como el liderazgo del CEO, compromiso del equipo directivo con la digitalización, orientación de la estrategia etc.

Por último, en cuanto a inversión destinada a la digitalización se refiere, solo el 15% de esta va exclusivamente orientada a la producción central de la empresa mientras que un 23% iría destinada al marketing y un 31% a actividades de operativa interna.

There are no comments yet.